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COLMENAR 
V 

Colmenar: 
Los Pajarejos, 

por sus 
iniracciones 
urbanísticas 

MULTA DE 
MEDIO MILU 

La urbanización Los Pajarejos ha sido multada 
con 500.000 pesetas. Es la primera vez que 

se abre un expediente de infracción en el termino 
de Colmenar. Y es que han sido calificadas de graves las 

alteraciones urbanísticas que en 
la finca «Los Pajarejos» se han cometido 

Colmenar: Llegan las sanciones urbanísticas 

El tema ya hace algún tiem
po que está en candelero, y de 
él tienen noticias tanto el Go
bierno Civil como Coplaco. 
Tanto por parte de uno como 
otro organismo hace algún 
tiempo se dieron unas resolu
ciones calificando de infraccio
nes graves las cometidas en 
esta finca. 

El primer problema con el 
que se encuentra la finca es el 
lugar donde está ubicada, en 
zona calificada de esparci
miento limitado de primer gra
do. Es un terreno que está in
cluido dentro de un plan espe
cial de protección. 

En «Los Pajarejos», que com
p r e n d e un t o t a l de 80 
hectáreas, se abrieron unos ca
minos agrícolas, pero que en la 

realidad de caminos agrícolas 
no tienen nada, ya que más 
bien parecen autopistas. Den
tro del Plan General de Col
menar Viejo la finca está situa
da en una zona no urbanizable. 
No obstante, esto no ha sido 
obstáculo para que se empeza
ra a parcelar y más tarde se 
vendieran las parcelas. Cada 
parcela, según establece la ley, 
tiene un mínimo de dos hec
táreas y media. El destino de 
«Los Pajarejos» era un conjunto 
residencial. 

Cuando comenzaron a hacer 
los movimientos de tierra los 
caminos no tenían licencias de 
obras. Por tanto, y ante tanta 
irregularidad, la Corporación 
en pleno aprobó por unanimi
dad abrir un expediente a la 
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AYUNTAMIENTO DE ALCOBENDAS 
CONCURSO DE PROYECTOS 
PARA LA CONSTRUCCIÓN 

DE LA CASA DE LA CULTURA 
El Ayuntamiento de Alcobendas convoca un concurso de proyec

tos para la construcción de un edificio destinado a la Casa de la Cultura 
sobre un solar de 1.712 m2 de superficie libre y con un volumen 
máximo de 5 m3 por m1 y cuatro plantas de altura máxima. 

Plazo de presentación de trabajos: hasta el 31 de agosto. 
Los proyectos contarán necesariamente de memoria, planos de 

albañilería e instalaciones, presupuesto general y desglosado por con
ceptos. 

El primer premio de este concurso será la adquisición por el 
Ayuntamiento de Alcobendas del proyecto ganador. 

Podrán participar en este concurso todos aquellos técnicos o 
equipos que legalmente estén autorizados, pudiendo presentar cuantas 
soluciones consideren oportunas. 

El jurado que fallará este concurso estará constituido por el alcal
de, tres concejales, un arquitecto representante del Colegio de Arqui
tectos, el arquitecto municipal y un secretario. 

No podrán participar en este concurso los miembos del jurado, así 
como sus colaboradores, familiares y empleados. 
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Ayuntamiento de Alcobendas 

CONCURSO DE PROYECTOS 
PARA LA ADAPTACIÓN DE SALA 

DE ESPECTÁCULOS 
El Ayuntamiento de Alcobendas convoca un concurso de pro

yectos para la adaptación de un local en planta baja y sótano 
destinado a la construcción de sala de espectáculos y dependen
cias anexas, en el edificio de la calle Soria, c /v a la carretera 
Nacional I. La superficie del local es de 872 m2 en sótano y 637 
m2 la planta baja. 

Plazo de presentación de trabajos: hasta el 31 de agosto. 
Los proyectos constarán necesariamente de: Memoria, planos 

de albañilería e instalaciones, presupuesto general y desglosado 
por conceptos. 

El primer premio de este concurso será la adquisición por el 
Ayuntamiento de Alcobendas del proyecto ganador. 

Podrán participar en este concurso todos aquellos técnicos o 
equipos que legalmente estén autorizados, pudiendo presentar 
cuantas soluciones consideren oportunas. 

El jurado que fallará este concurso estará constituido por el 
alcalde, tres concejales, un arquitecto representante del Colegio de 
Arquitectos, el arquitecto municipal y un secretario. 

No podrán participar en este concurso los miembros del jurado, 
así como sus colaboradores, familiares y empleados.» 

finca. Además, la urbanización 
no cede el 10 por 100 de apro
vechamiento medio y tampoco 
zonas escolares. 

TRES CANTOS Y EL PARO 
La semana pasada toda la 

Corporación de Colmenar se 
reunió con los cooperativistas 
de Tres Cantos con el fin de 
solventar en lo posible el pro
blema del paro, problema que 
preocupa hondamente a los 
concejales. El Ayuntamiento 
hizo una oferta a los cooperati
vistas en el sentido de que la 
mano de obra que necesitasen 
la cogieran de los parados de 
Colmenar, y propusieron ade
más que por cada dos subsidia
dos deben contratar a uno que 
no lo esté. 

Las dotaciones en Tres Can
tos es otro tema que preocupa 
en gran medida a los coopera

tivistas, ya que el Ayunta
miento ha concedido varias li
cencias, lo que quiere decir que 
para dentro de uno o dos años 
es probable que residan en 
Tres Cantos cuatro o cinco mil 
personas. En una ciudad que se 
supone que será modélica, por 
otro lado parece ser que no se 
han tenido muy en cuenta las 
dotaciones; por ejemplo, res
pecto al tema de las basuras no 
se tiene previsto nada, y lo 
mismo ocurre con el cemente
rio; respecto a la depuradora, 
se encuentra todavía en la pri
mera fase; en cuanto al tema 
educativo, aún no ha empeza
do la construcción de ningún 
colegio. Ante este retraso en 
las dotaciones es presumible 
que las primeras personas que 
vivan en Tres Cantos carece
rán de a lgunos servicios 
básicos. 

La ermita de San Isidro espera la restauración 

Cementerio de El Molar 

LA AMPLIACIÓN, 
EN MARCHA 

El pueblo espera la decisión de la Diputación 
en torno al arreglo de la ermita de San Isidro 
Acaban de dar comienzo las obras de ampliación del cementerio 

de El Molar. El proyecto, que fue aprobado por la 
Diputación, se puso en marcha rápidamente 

Hay, además, una obra pen
diente en el pueblo muy inte
resante para ios vecinos: la res
tauración de la ermita de San 
Isidro. En estos momentos está 
pendiente en la Diputación 
para ver si se puede asignar 
alguna partida destinada a di
cha reconstrucción. En estos 
momentos, pues, se está a la 
espera del anteproyecto y del 
presupuesto. 

En otro orden de cosas, la 

f ran afición que existe en El 
lolar a la práctica del frontón 

ha supuesto la solicitud por 
parte de los vecinos para la 
construcción de uno. Existía 
un frontón privado, pero se ha 
cerrado, por lo que el j>ueblo 
ha solicitado la creación de 
uno municipal. Por tanto, se 
está a expensas del Ministerio 
para ver si puede otorgar algu
na subvención. 

RASCAFRIA 

Fiesta de fin de curso 
Con motivo del fin de curso 

en la mayoría de los pueblos de 
la zona se celebran fiestas y 
concursos; Rascafria.no iba a 
ser menos; así fue como el 
martes día 24 se repartieron 
numerosos premios a los alum
nos de todos los colegios de la 
localidad que habían participa
do en los concursos en redac
ción y dibujos. 

Respecto al mismo tema, 
pero en un tema más serio, se 
tiene previsto para el 15 de 
septiembre próximo, fecha 
aproximada, l a inauguración 
de un colegio de ocho unidades 
que en estos momentos está a 
punto de terminarse. 

San Sebastián: 
El Ayuntamiento 
subvenciona a la 

Asociación 
La Zaporra 

DINERO 
PARA LA 
CULTURA 
El próximo día 25 

inauguración 
de las piscinas 

municipales 

Una moción por parte de la 
Alcaldía - Presidencia fue 

aprobada en el pleno 
extraordinario celebrado en 
San Sebastián de los Reyes. 
La moción en cuestión hacía 
referencia a una subvención, 

por un total de 250.000 
pesetas, a la Asociación de 
Vecinos La Zaporra. Con 

dicha subvención se podrán 
realizar actos culturales y 

deportivos. De esta manera, 
ellos mismos pueden, o al 

menos tienen, la oportunidad 
de potenciar las actividades 

tanto culturales como 
deportivas que organicen y 

programen. 

También se aprobaron en 
el mismo pleno la ratifica
ción de los nombramiento 
de los nuevos encargados y 
técnicos de mantenimiento 
para el polideportivo muni
cipal. 

A continuación pasó a 
tratarse el tema de la modi
ficación de las ordenanzas 
fiscales, es decir, los nuevos 
impuestos y tarifas que re
girán; la ratificación ven
drá dada por parte del Mi
nisterio de Hacienda. El ex
pediente de modificación 
fue aprobado sin ningún 
contratiempo. 

PISCINAS 

Por otra parte está pre
vista la inauguración el día 
25 de julio de las piscinas 
municipales. El conjunto de 
piscinas está formado por 
una olímpica, una de chapo
teo y dos para principian
tes, aparte de los vestuarios, 
ajardinamientos y demás 
instalaciones complementa
rias. 

En números anteriores 
hablábamos también del 
caos urbanístico que reina
ba en el barrio de La Zapo
rra, parte del cuál pertene
ce al término de Alcoben
das. Pues bien; parece ser 
que no sólo existen anoma
lías en este barrio, sino que 
el barrio de La Olla tam
bién sufre del mismo mal, 
es decir, es frecuente en
contrar en él infraciones 
urbanís t icas , al mismo 
tiempo que bastante anar
quismo a la hora de cons
truir. Para solventar el pro
blema, el Ayuntamiento 
empezó hace algún tiempo 
las obras de reforma y 
acondicionamiento, por lo 
que en estos momentos ya 
están prácticamente termi
nadas las obras de urbani
zación del barrio de La 
Olla, que se han llevado a 
cabo a través de contribu
ciones especiales. El citado 
barrio, que está situado a la 
margen derecha de la auto
pista, es una zona donde 
están reunidos un gran 
número de pequeños talle
res, aunque también existen 
viviendas. 
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En un clima de satisfacción y alegría popular 

FIESTA DEL AGUA EN PARLA 
Con el enganche al Canal de Isabel II, 
60.000 habitantes tienen garantizado, 

¡por fin!, el suministro 

«El agua ha venido 
y todos saben cómo ha sido. 
La trajo el señor alcalde 
y hay que felicitarle.» 

Coplillas de este y otro tipo 
s e podían escuchar, e incluso 
*eer en algún que otro panfleto 
Particular en Parla, los días 27, 
"° y 29 de junio, en la Fiesta 
uel Agua organizada por el 
Ayuntamiento. 

El enganche con el Canal de 
isaoel II se había realizado ya 
l a semana anterior, el día 22 
concretamente, y desde enton
ces se respiraba un clima de 
cierta euforia entre los habi-
,aíu<¡s de esta importante loca-
rí » d e l cinturón industrial 
<je Madrid. Hay que tener en 

fífTrwvf l o q u e s i g n i l i c a P a r a sus 
OU.UÜO habitantes tener garan
tizado el suministro de un re
curso tan elemental y necesa
rio como es el agua, lo que no 
"aoia ocurrido nunca en el pa- • 
saao, donde las restricciones 
eran la norma. 

. o s tres días de fiesta orga-
m z a d ° s para celebrar la llega
ba del agua han sido quizá los 

a s espontáneamente vividos 
P° r los habitantes de Parla 
aesde q u e residen aquí. El día 
j- • muy de mañana, un pasaca-

e s recorrió las vías de la ciu

dad; más tarde, en el Ayunta
miento tendría lugar un acto al 
que acudió el presidente de la 
Diputación, Carlos Revilla; a lo 

Hasta el alcalde 
acabó bañado en 
el pilón, entre la 

euforia de sus 
convecinos 

largo de todo el día hubo de
portes, actividades culturales y 
baile popular. 

El sábado la cosa se animó 
más aún. Una serie de fuegos 
artificiales puso fin a una jor
nada de actividades en el que 
destacó el festival de rock, con 
la actuación de varios grupos, 
entre ellos Topo, muy conocido 
por los jóvenes madrileños, y 
un concurso de pintura abierto 
a todo el mundo, con temas 
alusivos a los problemas de la 
ciudad. 

El domingo, naturalmente, 
fue la fiesta grande, con 
múltiples actividades deporti
vas, pasacalles, bailes popula
res y la becerrada de rigor, na
turalmente. 

Francisco González, alcalde 
de Parla, socialista, ha vivido 
probablemente los mejores 
días de su vida. La gente le 
para y le saluda por la calle 
constantemente. Lo mismo 
ocurre con los concejales. Al 
alcalde incluso un día, a raíz de 
la llegada del agua —«que aquí 
no nos lo creíamos ni viéndolo», 
no dice un vecino— le tiraron 
a un pilón, en señal de júbilo. 

NORMALIDAD EN 
FUENLABRADA 

En Fuenlabrada, el abasteci
miento de agua está ya plena
mente normalizado, si bien 
aquí no se han celebrado fies
tas populares, ya que el proble
ma era menos sentido, al ser 
las restricciones mucho meno
res que en Parla. De todas for
mas, es evidente la satisfacción 
entre los vecinos y por parte 
del propio Ayuntamiento. 

TODO A PUNTO EN PINTO 

En cuanto a Pinto, cuando 
este número de CISNEROS 
salga a la luz, estará a punto de 
producirse, si no se ha produci
do ya, el enganche con el Ca
nal de Isabel II, con lo que 
igualmente quedará garantiza
do el abastecimiento normal. 

Los désguacistas de vehículos 

FUERA DE GETAFE 
El Ayuntamiento les concede de plazo hasta septiem
bre para buscar otra ubicación en la provincia 

El Ayuntamiento de Getafe ha dado de plazo hasta septiembre 
Para que los désguacistas que tienen instalados depósitos de 

chatarra en esta localidad la abandonen y busquen otra 
ubicación en la provincia para el desarrollo de su actividad 

. El alcalde de Getafe. el so
cialista Jesús Prieto, confir
mo a CISNEROS este punto, 
uarando que, en contra de 
, | rumores que habían cir-
uiaao, ninguno de los des-

íi^cistas que abandonaron 
ci ? r i a hace un par de meses 
s e ^ instalado en Getafe. 
nina ° l o Permitiríamos de 

«jguna manera, ya que nues-
'« política es erradicar del 

municipio el asentamiento de 
'os desguacisl 

neto 
Al 

guacistas», según Jesús 

parecer, varios de los 

e m p r e s a r i o s d e e s t o s 
depósitos de chatarra se tras
ladarán con toda probabili
dad a la localidad madrileña 
de San Martín de la Vega, 
que se convertirá así en el 
gran «cementerio de coches» 
de la provincia. 

Hay que recordar que hace 
un par de meses se llegó a un 
acuerdo entre los principales 
désguacistas instalados en el 
municipio y el Ayuntamiento 
de la capital del Estado, por 
el que los primeros accedie

ron a trasladar sus depósitos 
a San Martín de la Vega. Los 
principales depósitos de cha
tarra en Madrid estaban loca
lizados en el distrito de Villa-
verde, y en Carabanchel en 
menor medida. En Villaver-
de, a la altura de la carretera 
de Andalucía donde cruza el 
barrio de San Fermín, existía 
la mayor concentración de 
chatarra probablemente de 
todo el país. 

En Getafe hay unos diez 
depósitos, aproximadamente. 
El desguace de vehículos de
sahuciados parece ser un 
buen negocio, pero causa 
múltiples problemas allí don
de está instalado. 

Martín de la Vega: Todos tendrán que venir aquí 

AYUNTA] 

Días 27, 28 y 29 de Junio 

Para la autonomía de la provincia 

EL PCE OPTA 
POR EL 

ARTICULO 143 
• Sus propuestas serán estudiadas con 

el PSOE antes del día 15 
El Comité Provincial de Madrid del PCE ha presentado su 

propuesta para Madrid como una comunidad autónoma, 
desechando las otras dos posibilidades que se han venido 

barajando. Una de ellas, la de la integración en Castilla-La 
Mancha, por razones políticas y sociales que han venido reflejadas 

en la no aceptación de esta comunidad a Madrid 

Otra, que mantendría a Ma
drid como una simple provin
cia dependiente de la Adminis
tración central, también fue 
rechazada por los comunistas, 
ya que esto supondría —esti
man— un continuo enfrenta-
miento de las corporaciones lo
cales con el poder guberna
mental, lo cual perjudicaría al 
desarrollo de la provincia. La 
solución por la que ha optado 
el Comité Provincial del PCE 
-es la de declarar a Madrid 
como comunidad autónoma 
por vía del artículo 143 de la 
Constitución. 

Por este medio la comuni
dad tendrá más amplias com
petencias en materia de urba
nismo, económicas, sanitarias, 
sociales, etc., según puso de re
lieve Javier García, miembro 
del gabinete técnico municipal 
del citado partido. 

Luis Larroque señaló, den
tro de io positivo de esta alter
nativa, la desaparición de Ma
drid como capital centralista, 
donde sus ciudadanos podrán 
tener las mismas relaciones 
con el Estado que los del resto 
de las comunidades. 

Este proyecto será presenta
do a la Federación Socialista 
Madrileña antes del 15 de julio, 
y de haber acuerdo entre am
bos partidos se entrará en ne
gociaciones con UCD. Si, por 
fin, se pone en marcha el pro
ceso, la asamblea de parlamen
tarios elaboraría el proyecto de 
estatuto, que se presentaría en 
el Congreso en mayo de 1981 
para ser aprobado en los pri
meros meses de 1982. En ese 
mismo año se realizarían las 
elecciones para el gobierno 
autónomo. 
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MADRID 

La apertura del 
próximo curso 

se vislumbra ya 
conflictiva 

TENSIÓN ESCOLAR 
EN ALC0RC0N 

El déficit de aulas en preescolar es uno de los problemas más 
graves que tiene planteados Alcorcen. Aproximadamente hay en 
la actualidad unos siete mil niños en esta edad escolar, y cada 

año, otros mil se incorporan a este nivel. El equipamiento 
existente no puede ser mas raquítico: sólo hay en la actualidad 

seis aulas públicas, que albergan a unos doscientos cuarenta niños, 
a razón de 40 niños/aula, que es la media en todas las localidades 

del Área Metropolitana 
está decidida a solucionar el 
problema de la falta de puestos 

El delegado provincial de 
Educación había prometido a 
las autoridades municipales lo
cales la construcción de dos 
nuevas aulas para el próximo 
curso, que se inicia en septiem
bre. Sin embargo, parece que 
se ha vuelto atrás y que no se 
construirá ninguna. 

El 23 de junio se celebró una 
asamblea de vecinos, a la que 
asistieron numerosos padres de 
alumnos sin puesto escolar. De 
ella, según nos informa un 
miembro de la coordinadora 
de APAS, salió un escrito diri
gido al gobernador civil en 
funciones, Francisco Javier 
Minondo, solicitando la cons
trucción de ocho aulas en 
preescolar. Aún no ha habido 
respuesta alguna. 

«A la vuelta del verano —nos 
dicen fuentes de la coordina
dora de APAS— puede plan
tearse una situación muy con
flictiva en Alcorcen por lo que 
se refiere a la situación escolar. 
No solamente está el tema de la 
enseñanza preescolar. La Dele
gación Provincial de Educación 

escolares en EGB, inhibiéndose 
y dejando la iniciativa en manos 
de la enseñanza privada o bien 
arbitrando medidas totalmente 
absurdas, como es impartir cla
ses a los alumnos de EGB sin 

tos momentos no disponen de 
puesto escolar, también en 
EGB, puedan recibir sus clases 
en la escuela de formación 
profesional, con las complica
ciones de horarios y de todo 
tipo que esto traería consigo. 
La Delegación Provincial de 
Educación tenía pensado inau
gurar dos colegios nacionales 
el próximo curso. Esto no será 
ya así. Los padres de alumnos 
plantean a la Delegación que 
se instalen aulas prefabricadas, 
pero esta iniciativa no parece 
entrar en los cálculos de las 

Los planes de la Delegación Provincial 
de Educación no satisfacen a nadie 

puesto escolar en la escuela de 
formación profesional.» 
¿MAS AULAS PRIVADAS? 

Al parecer, la Delegación 
Provincial de Educación ha 
hecho la oferta de crear nueve 
aulas de EGB de enseñanza 
privada en una localidad don
de el 63 por 100 de la enseñan
za que se imparte pertenece a 
la esfera privada, y sólo el 37 
por 100 restante, a la pública. 

Además, pretende que unos 
cuatrocientos niños que en es-

autoridades educativas provin
ciales. 

Como CISNEROS informó 
en su momento, existe un com
promiso, acordado en el mes de 
mayo pasado en el Gobierno 
Civil de Madrid, para que la 
Delegación Provincial de Edu
cación, de acuerdo con los res
ponsables de este área en el 
Ayuntamiento de Alcorcón, 
elaborasen y firmasen un pro
grama de construcción de 
puestos escolares de cuatro 
años. 

Iniciará su actividad el 15 de septiembre 

LA ESCUELA DE MÚSICA, 
UNA REALIDAD 

Uno de los objetivos de la actual Corporación municipal era que 
Alcorcón tuviera su escuela de música. Un deseo que desde hace meses 

había sido aprobado en un pleno del Ayuntamiento y que hasta la 
fecha no había llegado a buen puerto 

La escuela de música de Al
corcón iniciará su andadura el 
firóximo 15 de septiembre, fina-
izando el 15 de julio del 81. Su 

horario, de lunes a viernes, de 
seis a nueve v media de la tarde. 

Los alumnos por profesor será 
150 aproximadamente, y sus eda
des oscilarán de ocho a dieciocho 
años. 

Entre sus fines a corto plazo 
cabe señalar la creación de una 
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AYUNTAMIENTO DE ALCORCÓN 
ANUNCIO 

La Comisión Municipal Permanente en sesión de fecha 17 de junio 
de 1980, adoptó el acuerdo de contratar un aparejador o arquitecto 
técnico y cuatro auxiliares administrativos. 

Las condiciones de los aspirantes y pruebas a realizar para ambas 
contrataciones quedan expuestas al público en la Secretaría General 
del Ayuntamiento, plaza de España, 1, todos los días laborables, de 9 
a 13 horas. 

El plazo de presentación de solicitudes para la plaza de aparejador o 
arquitecto técnico finalizarán el próximo día 10 de julio del año en 
curso. 

Asimismo, el plazo de presentación de solicitudes para las plazas de 
auxiliares administrativos finaliza el próximo día 15 de julio del año en 
curso. 

Será dirigida 
por el profesor 
Sempere Gomis 

coral infantil y una banda de 
cornetas y tambores; a medio 
plazo, la formación de la banda 
de la escuela de música de Alcor
cón y de grupos de cámara, tanto 
de metal como de madera. Y 
como finalidad última y prime
ra, su misión será la de dar cauce 
a esa juventud que desea una 
formación cultural como es la 
música. 

Sin embargo, la noticia nos 
quedaría incompleta si no men
cionáramos al director que tiene 
ya esta escuela de música: Vicen
te Sempere Gomis. Baste decir 
de este gran músico valenciano 
que ha dirigido en diversas oca
siones a la Orquesta Sinfónica de 
Madrid y ha sido durante tres 
años director de la prestigiosa 
Banda, de Liria. 

En la actualidad es profesor 
de la Orquesta Sinfónica de 
RTVE y director titular (elegido 
por todos sus componentes) de la 
Gran Banda Sinfónica de 
Músicos Valencianos en Madrid 
(considerada en opinión, de los 
expertos como una de las mejo
res del mundo). 

C. MACIAS 

¿¿Mutéot 

José Miguel Acevedo, primer edil 
de Valdetorres del Jarama 

«LO DEL «CAMPING» YA 
SUENA A PITORREO» 
«Que la Diputación nos diga 

si está dispuesta o no a que se 
instale en la finca de "El Soto"» 

Valdetorres del Jarama es un pueblo pequeño, de unos mil 
habitantes. Su actividad fundamental es la agricultura. En 
las elecciones municipales la Corporación quedó compuesta 

por cuatro concejales independientes y tres de UCD. Su 
alcalde, José Miguel Acevedo de Lama, independiente, nos 
dice que a pesar de no contar con muchos medios estamos 

haciendo cosas, como la operación asfalto, por la que 
pavimentamos calles que dejaron preparadas nuestros 

antecesores, y la biblioteca municipal, que inauguraremos 
próximamente» 

Pero a pesar de ser un 
pueblo pequeño, tienen sus 
problemas: poca agua, cerca 
de 60 parados y el «cam
ping» que se iba a instalar 
en la finca «El Soto», de 80 
hectáreas, que todavía está 
sin hacer y con el proyecto 
paralizado. 

AGUA DEL CANAL 
PARA TRES PUEBLOS 
«Nos llega el agua del Ca

nal de Isabel II, pero muy 
poca, porque la tubería tie
ne un caudal de 81 li
tros/segundo para tres pue
blos, el nuestro, Algete y 
Talamanca del Jarama. Es
tos dos pueblos tienen pozos 
con los que palian algo el 
problema, pero nosoros hi
cimos uno y nos salió mal. 
Hemos mantenido conver
saciones con el director ge
neral del Canal, Rodolfo 
Urbistondo, para traer una 
red nueva para Valdetorres 
y cinco pueblos más y solu
cionar la escasez. Agua te
nemos, pero poca y sin pre
sión. Tratamos de que se 
instale un grupo de presión 
en el depósito general que 
abastece el pueblo. Creemos 
que el año que viene queda-
rá solucionado. Como 
anécdota, decir que el año 
pasado tuvimos que instalar 
un motor en un pozo de una 
huerta y cada tres horas 
tanto los concejales como yo 
teníamos que echar gasoli
na al motor, con el consi
guiente gasto que supuso 
para las arcas municipales.» 

EL «CAMPING» 
QUE NO LLEGA 

Pero el alcalde está des
contento porque no se apro
vecha la tinca «El Soto», de 
80 hectáreas, con fresnos y 
al lado del río. La ofreció a 
la Diputación con la idea de 
utilizarla como «camping» o 
para otra actividad, porque 
el sitio es ideal. «Lo hice 
para no utilizarlo como 
planta de áridos, es decir, 
para sacar piedras para 
obras. Yo fui hace más de 
un año a la Diputación e 
inicié las conversaciones 
con diputados sobre este 
tema, porque me parecía in
teresante la idea. Se aceptó 
como buena e incluso varios 
de ellos visitaron la finca 
pareciéndoles un sitio mag
nífico para la instalación 
del «camping». Incluso se 
llegó a hacer un estudio por 
parte de arquitectos e inge
nieros y desde entonces la 
cosa se paró, en perjuicio 
para el pueblo. Hay que te-

José M. Acevedo: *Que la 
Diputación conteste» 

El año que viene 
pueden quedar 

solucionados 
los problemas 

del agua: 
«Tenemos poca 
y sin presión» 

ner en cuenta que tenemos 
cerca de 60 parados y debe
mos buscar solución para 
ellos. Si el «camping» no se 
instala por la Diputación, se 
podría intentar montar uno 
privado o bien una planta 
industrial o algo que supu
siera la creación dé puestos 
de trabajo y beneficios para 
el pueblo. De hecho, los do
mingos se llena la finca de 
coches que pasan el día en 
el pueblo. Sin embargo, el 
terreno está ahí, desperdi
ciado. Otros años se subas
tan los pastos a los ganade
ros, pero éste no se ha he
cho esperando el «camping», 
y el «camping» no llega. Yo 
no sé quién tiene la culpa, 
pero el «camping» de Valde
torres empieza a sonar a pi
torreo en el pueblo. La gen
te ya no se lo cree. Los com
ponentes de la Corporación 
y yo, como presidente de la 
misma, exigimos que nos 
den una respuesta clara, un 
sí o un no, para que busque
mos otra solución y otras 
medidas para nuestros pro
blemas.» 


